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IlMattino
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SAN GIUSEPPE VESUVIANO.Con gli ulti-
mi appelli si è conclusa, ieri sera, la
campagnaelettoraleperilturnostraor-
dinariodelle comunali di SanGiusep-
peVesuviano.Quattrocandidatiasin-
dacohannosceltoilcentroperchiude-
re,ilquinto,FrancoDuraccio,sostenu-
to dalle due civiche «Spirito Libero» e
«Rinascita», ha preferito affidarsi alle
riunioni rionali. Parola ora agli eletto-
ri. Si vota dalle 8 alle 22 di domani e
dalle7alle15dilunedì.Ilprimoascen-
dere in piazza, ieri sera alle 20, è stato
l’avvocatopenalista,VincenzoCatapa-
nosostenutodacinqueliste(Finifutu-
roeLibertàpiù leciviche«Giovaniper
la legalità», «Città Viva», «Noi Donne»
e«ListaStella»);«Siamolaveraalterna-
tivaperilpaese.Cicandidiamoallagui-
dadiSanGiuseppeperchéabbiamole
carteinregolaperfarlo.Lenostrebatta-
glieperloscioglimento,insiemealma-
gistrato Luigi Bobbio, hanno rimosso
lavecchiapoliticadalComune.Siamo
oraprontiagovernarelacittàinmanie-
ra trasparente e legale per riportare in
alto il paese distrutto da una pessima
gestione. Obiettivo; quello farlo risor-
gere di nuovo ex flammis orior. Non
dalle fiamme ma dalla cattiva gestio-
ne».

Aseguire il co-
mizio dell’odon-
toiatra, Roberto
Duraccio che si
presenta con due
liste civiche «Mò
Bast!» e «Jamm».
«Rilanciounapro-
posta•agli altri
candidati affin-
ché•accolga-
no•due•iniziative
diretti alla tutela
deicittadini.Ilpri-

moriguardailrecepimentonellostatu-
to comunale di un articolo che preve-
da la ripubblicizzazione dell’acqua a
sostegnodel forte risultatodel recente
referendumche•havisto•SanGiusep-
pe, come il resto del paese,•difende-
re•questo fondamentale bene. L’altro
passoèrivoltoallamacchinaammini-
strativa; chiedo che vanga adottata la
CartadiPisacheprevedeuncodiceeti-
co chiaro e•inequivocabile per raffor-
zare la trasparenza e la legalità nella
pubblicaamministrazione».
Poco lontano il comizio di Antonio

Ambrosio, in Piazza Elena D’Aosta. Il
candidatosostenutodaPdl,Udeurele
civiche «Il Girasole», «Forza San Giu-
seppe», «Impegno e Partecipazione»
ha avuto il sostegno del parlamentare
Paolo Russo. «Sapremo fare sviluppo.
Daremolavoro.Abbiamol’esperienza
perfarelecoseefaremodiSanGiusep-
peilpaesepiùriccod’Europa.Vincere-
moperchéilpopoloèdallanostrapar-
te».
La chiusura di serata è toccata al

piùgiovanedeicandidati,AgostinoCa-
sillo(Pdeleciviche«Vocenueva»e«Li-
bera SanGiuseppe»). Una chiusura in

festa emusica. «Ieri e l’altra sera sono
statedue serate fantastiche.PiazzaRi-
sorgimentopiena, con tanta gente ve-
nutaatestimoniarelapropriavogliadi
cambiamento. Ho riscoperto il senso
più vero della Politica, quella capace
ancoradi emozionare, di unire le per-
sone per incidere sul corso delle cose.
Combattiamo una battaglia comples-
saeoggisiamoadunpassodallavitto-
ria. È ilmomento della scelta. Unmo-
mentofondamentalepertutti icittadi-
ni che vogliono un futuro migliore.
L’haricordatoancheilsindacodiSaler-
no,VincenzoDeLucal’altrasera:dare
un voto di coscienza, per una nuova
primavera a San Giuseppe Vesuvia-
no».
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ARZANO. Avrebbe escluso, in con-
corsoconaltri,alcunigiovanidalle
graduatorieperlavoripart-timeea
tempo determinato al Comune di
Arzano. Silvia De Luca, dirigente
areaPersonaledelPalazzodipiaz-
za Raffaele Cimmino, ha ricevuto
un avviso di garanzia per abuso in
attid’ufficiocheglièstatonotifica-
tosumandatodellaProcuradiNa-
poli dai carabinieri della Tenenza
diArzano.
L’indagine sarebbe partita, a

quanto pare, in seguito ad alcune
circostanziatedenuncedialcunila-
voratori interinali. E si tratta
dell’ennesima tegola che si abbat-
tesuuncomunegià costantemen-
temonitoratodaPrefetturaeMini-
sterodegli Interni. «Sono tranquil-
laefiduciosanell’operatodellama-
gistratura–afferma,intanto,ladiri-
gente De Luca - Non vedo l’ora di
essereinterrogatadalPubblicoMi-
nistero e dare le mie spiegazioni,
producendodocumentazioneido-
neaaprovare lamiaestraneità».
Ècomeun fiume inpienaSilvia

DeLuca, chealmagistratopotreb-
befornireancheelementinuoviri-
spetto a quelli già appurati. Ele-
menti che non è da escludere, po-
trebberoportareadulterioririsvol-
ti sui fatti contestati e oggetto
dell’indagine«Ègiustochelamagi-
stratura faccia il suo corso - dice il
presidentedelconsiglioFrancoSil-
vestro - Siamoconvinti che siado-
verosoegiustoriportare laveritàal
centrodeifatti».Ancheilconsiglie-
recomunalediopposizioneRiccar-
doRosano (Fli) interviene sulla vi-
cenda: «Sull’avviso di garanzia ho
pienafiducianellamagistratura».
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CASORIA. «La spending review? È
un’utopiaaCasoria,dove l’ammi-
nistrazione Casillo&Carfora au-
menta la spesa per i politici per ri-
pagareiconsiglierielettiinmaggio-
ranzaeall’opposizionechesosten-
gono le scelte e l’interesse di una
maggioranzachesiapprestaadag-
giungereunanuovaperlaallapro-
priagestionesuperficiale,miopee
familistica». I Democratici e il Psi
puntanonuovamentel’indicecon-
trolamaggioranzaformatadaApi,
Idv, Noi d’Arpino e Fli guidata da
Vincenzo Carfora. «Senza alcun
pudore, con una giravolta a 360
gradi e a distanza di pochi mesi
dall’approvazionedel regolamen-
to comunale che fissa in quattro il
numerodellecommissionie in5o
6 i rappresentanti che le compon-
gono, lamaggioranza vuole ripor-
tare il numero dei componenti a
13e14comeinpassato-diconogli
esponenti del Pd - la proposta è in
nettocontrastoconi taglidellapo-
litica stabiliti dalGovernoemira a
far guadagnare più soldi ai consi-
glieri comunali con il proliferare
dei gettonidipresenza edaumen-
teràanche l’onerea caricodelCo-
mune e quindi dei cittadini per le
assenze dal lavoro a causa della
partecipazione, con frequenza
spessogiornaliera,allecommissio-
ni consultive», sottolineano gli ex
alleatidello schieramentoguidato
daCarfora.Lamaggioranzaparesi
appresti,intanto,ancheaconcede-
reaigruppiconunsoloconsigliere
dipartecipareatuttelecommissio-
ni «con effetto moltiplicatore dei
gettoni e dei rimborsi per assenze
dal lavoro».
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«Abbiamo riordinato
l’apparato amministrativo
regole certe negli uffici»

Gli ultimi appelli agli elettori
dei candidati a sindaco
Quattro scelgono il centro

Testimonial
A sostegno
delle liste
gli interventi
di Vincenzo
De Luca
Paolo Russo
e Bobbio

La gestione straordinaria I commissari per tre anni in municipio

«Trasparenza e un bilancio senza debiti»

Arzano

Concorsi
al Municipio
indagata
una dirigente

Casoria

Nuove spese
per i politici
l’esecutivo
sotto accusa
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SAN GIUSEPPE VESUVIANO. Tre
annidigestionecommissaria-
le per riportare legalità e tra-
sparenzaalComune. La com-
missione straordinaria fu in-
viata il 3 dicembre del 2009. Il
decreto fu firmato dal presi-
dente della Repubblica Gior-
gioNapolitanodopolosciogli-
mentodelconsigliocomunale
per infiltrazioni mafiose. Tre
anni in cui si sono succeduti
dueprefetti,(CiroTrottaeCin-
zia Guercio), due vice prefetti
(Gabriella Tramonti e Paola
Spena),unfunzionariodelmi-

nistero degli interni, Raffaele
Barbato.Cosalasciate.
«Un paese sicuramente

con una maggiore disciplina,
piùosservantealleregoleecer-
tamenteprontoaintraprende-
re la strada del rinnovamen-
to». Non hanno dubbi, Cinzia
Guercio,PaolaSpenaeRaffae-
leBarbato.Gliultimiduehan-
no sempre fatto parte della
commissione straordinaria.
«Il nostro compito era quello
diriportarelegalità,combatte-
re l’abusivismo edilizio, com-
mercialema anche di tutelare
icittadinionestidiSanGiusep-
peVesuviano.Moltoèstatofat-
to; la piazza, la ristrutturazio-
ne di alcune scuole, il rifaci-
mentodi diverse strade e l’ac-
cordo sulla stazioneunica ap-
paltanteperevitareinfiltrazio-

ni mafiose. Abbiamo traccia-
to,inoltre,unsolcosualtreim-
portanti iniziative come l’ac-
quisizione delle aree ex ferro-
viedellostato. Il trasferimento
del commissariato di polizia
in fabbricati abusivi requisiti
e, non ultimo un piano per la
manutenzione delle strade
senzatrascurareiservizisocia-
li. Ancora tanto resta da fare.
L’auspicioècheinuoviammi-
nistratoricontinuino l’opera».
Inunpaesescioltopercon-

dizionamenti della camorra

che difficoltà avete trovato?
«All’inizio un po’ di reticenza,
anche nella macchina ammi-
nistrativa.Poi,neltempo,irap-
porti si sono consolidati rag-
giungendo una buona siner-
gia».Lacommissionestraordi-
nariaèriuscitaanchearisana-
relefinanzeripianandoigros-
sidebitipregressi?«La finanza
comunalegodedibuonasalu-
tenonostanteleristrettezzena-
zionali. Non abbiamo debiti e
lasciamoun comune in grado
diautogestirsi.Tuttociògrazie
aivalidicollaboratorieall’inte-
roappartatochecihasostenu-
to».
E ora il voto. «Certo. Una

campagna elettorale molto
corretta,grazieagliaccordi in-
terpartiticicheabbiamososte-
nuto. L’occasione è propizia
perporgereimiglioriaugurial-
lacittà,echepossacontinuare
acresceresullastradaintrapre-
sa».
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San Giuseppe Vesuviano Domani e lunedì si vota per il rinnovo del consiglio comunale

Cinque comizi e un impegno: più legalità

Le iniziative
Colpiti gli abusi edilizi
e completati lavori
per lungo tempo fermi

Ingara Dall’alto a
sinistra Antonio
Ambrosio,
Agostino Casillo,
Vincenzo
Catapano, Franco
Duraccio e
Roberto
Duraccio. I cinque
candidati a
sindaco nella
competizione
elettorale di San
Giuseppe
Vesuviano hanno
lanciato gli ultimi
appelli ai propri
concittadini

Loscenario San
Giuseppe
Vesuviano sarà
interessata da un
turno straordinario
per le elezioni
comunali.
Travagliato il
percorso che ha
portato al voto con
lo scioglimento
della giunta
Ambrosio, la
revoca del
provvedimento e
l’ulteriore
scioglimento. Tutto
in successione


